

Avancement du projet Aire ouverte Janvier 2022

À quoi s'attendre en 2022

Vous trouverez ci-dessous les grandes lignes de ce qui est à venir pour l'année 2022. Il est à noter que des actions se font en parallèle, telles que la poursuite des stratégies de promotion et de communication, l'amélioration continue de la structure de gouvernance et l'implication des jeunes et des proches, ainsi que la poursuite des travaux pour assurer une complémentarité avec les partenaires.



Phase 3 : janvier à avril

- Élaboration du plan stratégique (vision long terme) avec le comité directeur Aire ouverte.
- Affichage de 5 postes d'intervenants psychosociaux (février).
- Appel d'offres pour le local à Val-d'Or (délai de diffusion jusqu'au 21 février).
- Arrimage avec les partenaires pour poursuivre la co-construction (mars).
- Accueil des intervenants (avril-mai).



Phase 4 : mai à août

- Obtention du local à Val-d'Or et démarches pour avoir un local à Senneterre et Malartic.
- Début des services d'intervention individuelle et activités de « reaching-out » en collaboration avec les partenaires de la MRC de la Vallée-de-l'Or.
- Affichage de 2 postes d'intervenants psychosociaux pour la dispensation des services à Senneterre et Malartic.



Phase 5 : septembre à décembre

- Accueil des 2 intervenants pour la dispensation des services dans toute la MRC de la Vallée-de-l'Or.
- Avoir un emplacement pour offrir des plages sans rendez-vous à Senneterre et Malartic.
- Consolidation de l'offre de service globale pour toute la MRC de la Vallée-de-l'Or (ex. : sans rendez-vous, intervention individuelle, services virtuels).
- Amorçe des démarches pour le déploiement de la téléconsultation pour la région (analyse de la faisabilité).

Un regard sur l'implication des jeunes et des proches



L'implication des jeunes et des proches est au cœur du projet Aire ouverte. Cette collaboration nous permet de mieux avancer dans le développement du projet et nous aide à toujours rester collés sur la réalité de nos jeunes de la région. Les jeunes et les proches s'impliquent à divers égards et tout récemment, de nouveaux membres ont manifesté l'intérêt de participer aux rencontres du comité directeur (CDAO-AT), soit Camay (jeune) et Cathy (parent). Voici leur témoignage :

Témoignage d'un membre du comité des jeunes (CAO)

Je me présente, Camay Boisvert, j'ai 19 ans et je m'implique depuis l'été 2021 dans le projet Aire ouverte.

Au départ, j'ai commencé à m'impliquer, car la promotion du projet m'a beaucoup interpellée. En voyant plusieurs jeunes autour de moi criant à l'aide sans toujours recevoir des services, je me suis dit que je pourrais peut-être les aider en leur présentant un endroit où ils pourraient consulter lorsque tout ne va pas. Car, moi-même, j'ai déjà senti que personne n'était là pour m'aider. Désormais, ça me fait chaud au cœur de penser qu'il y aura bientôt un endroit où les jeunes seront accueillis à bras ouverts et je suis fière de pouvoir y participer. Même si au départ j'avais pour but de m'impliquer dans la sphère promotionnelle, j'ai découvert d'autres intérêts. En faisant partie du comité Aire ouverte, je me suis improvisée « designer » ou même architecte en proposant un plan et des idées de déco du futur local. Le plus important, c'est que je donne mon avis sur comment j'aimerais être accueillie par un intervenant d'Aire ouverte, ce qui permettra, aux futurs intervenants d'être les plus qualifiés qui soi, car quoi de mieux qu'un groupe de jeunes pour exprimer ce dont les jeunes ont besoin! En gros, je m'implique dans le projet Aire ouverte en participant à la plupart des rencontres du comité où je donne mon avis sur différentes sphères du projet.

Témoignage d'un membre du comité proche des jeunes



Bonjour, je m'appelle Cathy, je suis une maman de 3 enfants de 22, 20 et 13 ans.

J'ai été approchée par mon ancienne patronne de la maison des jeunes pour faire partie de l'équipe de AO dans Lanaudière. Ensuite, j'ai déménagé et AO m'a suivie.

Je crois fort en ce projet pour être à l'écoute de nos jeunes. Et bien sûr, je ne pouvais pas ne pas m'impliquer parce que je sais que les jeunes, surtout aujourd'hui, ils ont encore plus besoin de ressources. Le projet AO est, je crois, une belle organisation en collaboration avec nos partenaires déjà existants. Les jeunes auront des services dans l'ici et maintenant, ils ne seront pas mis sur une liste d'attente pour pouvoir là maintenant parler et/ou voir quelqu'un pour parler de leurs préoccupations.

Je voudrais remercier tous les gens qui œuvrent pour ce projet et ainsi le mettre sur pied pour aider et accompagner nos jeunes.



Tu as entre 12 et 25 ans?
Tu es un parent ou un proche d'un jeune âgé de 12 à 25 ans?
Tu veux t'impliquer et faire partie de la solution?

Joins-toi aux membres du comité des jeunes ou du comité proche des jeunes
Écris-nous à l'adresse courriel : 08.cierrat.aire.ouverte@ssss.gouv.qc.ca

Ou envoie un texto au : **819 860-9099**

**Pour toutes questions ou commentaires,
vous pouvez communiquer avec les responsables de l'implantation du projet, soit :**

Tania Fortin : 819 354-0953

ou

Peggie Courtemanche : 819 856-6774

Par courriel : 08.cierrat.aire.ouverte@ssss.gouv.qc.ca